## FESTIVAL "LA MANOLA, FUENTE DEL HUMOR"

El pasado 26 de julio, se celebró el primer festival de estas características que se haya celebrado en Daimiel. Organizado por la Asociación Carnavalera "El Culo de la Manola", en el Auditorio Municipal, y durante tres horas y media, la chirigota local "El Chin-Chón" y las llegadas desde Cádiz "Calle de la mar" y "¡Ay! ¡Qué malito estoy y que poquito me quejo!", además, de los organizadores del acto, llenaron las noche del sábado de sones típicamente carnavaleros.

La gracia y desparpajo de los andaluces, unido al buen hacer de los daimieleños, provocaron, en infinidad de ocasiones, las carcajadas del público que allí se congregó. Los gaditanos llegaron a Daimiel por la mañana, y en las instalaciones de I.E.S. Virgen de las Cruces (La Granja), se les invitó a una estupenda paella, que fue del agrado de todos. Los invitados al festival -cada chirigota de fuera cobró unos 3.300 euros-, se lo pasaron en grande y completaron un día extraordinario con su actuación. En ella, demostraron su profesionalidad y preparación, interpretando su repertorio a un gran nivel, muy del agrado de los que hasta el Auditorio se acercaron.



Asociación Carnavalera "El Culo de la Manola", organizadores del evento

Gran esfuerzo de la Asociación "El Culo de la Manola", que continúan celebrando su décimo aniversario con eventos de gran magnitud. El esfuerzo económico en esta ocasión, ha sido muy grande para las arcas de la agrupación que, según comentaba su presidente, José María Díaz Salazar, han

logrado cubrir los gastos, gracias a la colaboración de las distintas entidades y empresas que les han apoyado.

Los organizadores, se sienten muy satisfechos con el resultado que obtenido, y ya piensan, de momento, en los diferentes actos que les restan para terminar de celebrar su aniversario. Lamentan la respuesta del público, pues la categoría de las chirigotas que actuaron, merecían una mayor presencia pero, como es propio de los componentes de esta asociación, nos desfallecen y continúan trabajando.

Durante el festival, la asociación de vecinos "San Isidro", repartió migas, confeccionadas en una gran sartén, a todo el público asistente. También se sorteó un viaje de un fin de semana, en un hotel de la costa mediterránea, coincidiendo con el número de la entrada.

Nuestra más sincera enhorabuena a la Asociación Carnavalera "El Culo de la Manola", pues han vuelto a demostrar, que su trayectoria no es casualidad, sino que el empeño y esfuerzo que ponen en todo lo que se proponen, se ve recompensado con los resultados que obtienen.



Chirigota "Calle del Mar", en un momento de su actuación

M.A.F.